

POLDA

Kapolres Ciamis Hadiri Penetapan Pasangan Calon Terpilih Bupati dan Wakil Bupati Ciamis Pilkada 2024

Ciamis - CIAMIS.POLDA.ID

Jan 9, 2025 - 16:25



CIAMIS ~ Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., menghadiri acara penetapan pasangan calon terpilih Bupati dan Wakil Bupati

Ciamis pada Pilkada Serentak 2024. Penetapan ini berlangsung dalam sebuah Rapat Pleno Terbuka yang diselenggarakan oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Ciamis di Ballroom Hotel Tyara Ciamis, Jln. Jend. Sudirman No.185, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (9/1/2024).

Saat itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar hadir bersama sejumlah unsur Fokropimda Kabupaten Ciamis mendampingi Pj. Bupati Ciamis H. Budi Waluya. Mereka diantaranya Dandim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., yang diwakili Danramil 1301/Ciamis Mayor Inf Dedi Suhendi, Ketua DPRD Kabupaten Ciamis H. Nanang Permana, Kasi Intelijen Kejaksaan Negeri Ciamis Arief Gunadi, SH., M.H., Perwakilan Pengadilan Negeri Ciamis, Pengadilan Agama Kelas IIB Ciamis.

Tentunya penyelenggara Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis. Yaitu Ketua KPU Kabupaten Ciamis Oong Ramdani, S.Pd., beserta jajaran Komisioner dan Ketua Bawaslu Kabupaten Ciamis Jajang Miftahudin, M.Pd., beserta jajaran komisioner. Tak lupa hadir Bupati Ciamis H. Herdiat Sunarya yang hadir untuk menerima surat penetapan dirinya bersama Alm. H. Yana D. Putra menjadi Bupati dan Wakil Bupati Ciamis hasil Pilkada Serentak 2024.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, kehadirannya sebagai bentuk sinergitas dan dukungan Polri dalam penyelenggaraan Pilkada Serentak 2024. Tidak hanya momen ini saja, tetapi sejak awal hingga dilantiknya pasangan terpilih hasil Pilkada Serentak 2024, akan terus mengawal agar berjalan aman, lancar dan kondusif.

"Polri berkomitmen mengawal Pilkada Serentak 2024. Dari awal hingga dilantikannya Kepala Daerah Terpilih, pilihan masyarakat," kata AKBP Akmal.

Lebih lanjut, AKBP Akmal mengatakan, kehadirannya juga untuk memastikan proses pengamanan yang dilakukan para personel Polres Ciamis Polda Jabar dan didukung oleh personel Kodim 0613/Ciamis, Subdenpom III/2-3 Ciamis dan Instansi terkait di wilayah Kabupaten Ciamis berjalan sesuai dengan SOP. Sehingga pelaksanaan Rapat Pleno Terbuka Penetapan Pasangan Calon Terpilih Bupati dan Wakil Bupati Ciamis pada Pilkada Serentak 2024, berjalan aman dan kondusif.

"Puluhan personel gabungan Satuan Fungsi dan Polsek jajaran kami kerahkan untuk mengamankan pelaksanaan Rapat Pleno Terbuka Penetapan Pasangan Calon Terpilih Bupati dan Wakil Bupati Ciamis. Kami juga mendapat dukungan personel pengamanan dari Kodim 0613/Ciamis, Subdenpom III/2-3 Ciamis, Satpol PP, dan Dishub Kabupaten Ciamis. Alhamdulillah berjalan aman, damai dan kondusif serta tertib," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar berharap situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Kabupaten Ciamis tetap terjaga. Tidak hanya saat Pilkada Serentak 2024, tetapi terus terjaga keamanannya dan keharmonisannya.

"Kami berharap adanya peran serta masyarakat dalam mewujudkan Kabupaten Ciamis yang kondusif bukan hanya pada saat pelaksanaan Pilkada saja tapi ingin seterusnya tetap Kondusif," kata AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.